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公 告
偃师建业森林半岛项目22号楼位于偃

师市迎宾路东、南京路南、文化路西，建筑面
积为27844.51平方米，总共35层（地上33
层、地下2层）。上述项目由偃师建业城市
建设有限公司开发建设，已取得国有土地
证、用地规划许可证、工程规划许可证、施工
许可证等相关证件，形象进度符合预售条
件，该公司已向我单位提出预售申请，现向
社会征询异议，自登报之日起15日内如无
异议，我单位将依法给予办理商品房预售许
可证。联系电话：67711915

偃师市房产管理局

来学斋说，从今年5月起，他
担任市政协科教文卫体委员会主
任，新岗位让他有了新的使命感。

“市政协有一种微调研的工作
方法，主要针对群众关心的问题进
行调研，之后根据调研结果形成提
案。”来学斋说，公交车“老年卡”提示

音改为“敬老卡”就是微调研的产物。
13日，得知市交通运输局和

市公交集团正在实施更改提示音
的工作，来学斋激动地在提案办理
情况征询意见表上写下“非常好”3
个大字。

“我的微信通讯录中有2000

多个朋友，还有实名注册的新浪微
博，通过微信和微博，可以看到大
家反映的问题，搜集更多的社情民
意，这对我在市政协的工作很有帮
助。”来学斋说，作为市政协委员，
他最高兴的就是提交的提案能得
到认可。

□记者 金曦

想当电影演员吗？想和洛阳旅游形象大使、
洛阳籍著名音乐人田华一起拍戏吗？来吧，洛阳
首个电影主题公园——洛阳会盟银滩电影主题公
园面向社会诚征演员，入选者可参与该公园首部
电影《爱她就带她来洛阳》的拍摄。

据洛阳会盟银滩电影主题公园负责人介绍，
将在该公园拍摄的首部电影《爱她就带她来洛
阳》，由洛阳日报报业集团整合营销中心和河图网
策划出品，是一部展现洛阳青年时代风采的励志
型电影。

“影片中的主人公既有来自农村贫困家庭的
励志青年，也有来自一线大城市的‘白富美’。影
片讲述了齐一鸣、赵晓芸跌宕起伏的情感故事，展
现了千年帝都洛阳的无穷魅力，把洛阳厚重的历
史文化和近几年开展扶贫攻坚、发展乡村休闲旅
游及大学生返乡创业等元素有机地融合在一起。”
该负责人说。

电影《爱她就带她来洛阳》通过展现黄河洛阳
段的悠久文化和现代文明，把龙门石窟、白马寺、
洛阳老城、小浪底、龙马负图寺、会盟台等名胜古
迹及孟津县发展乡村休闲旅游的故事巧妙融合，
使观众感受到洛阳这块风水宝地到处都蕴藏着创
业机遇，同时，也把一群有担当、有人情味的洛阳
人展现给观众。

据悉，为宣传洛阳旅游尽心尽力的洛阳旅游
形象大使、洛阳籍著名音乐人田华将饰演男一
号。您想和他一起拍戏吗？您想一展才艺，圆自
己的明星梦吗？快来洛阳日报报业大厦1809房
间报名吧！您还可与河南著名编剧叶伟红老师面
对面，详细了解剧本及影片筹备情况。联系电话：
15716677666。

●近日，翠云路街道办事处对辖区内正大国
际等建筑工地进行夏季消防、安全生产大检查，重
点对施工场地扬尘治理、安全培训、防暑降温、汛
期防汛等落实情况进行详细检查，针对检查中发
现的安全隐患，当场下发了整改通知，责令限期整
改，进一步规范了施工工地的安全秩序，严防安全
事故发生。 （曹曦予）

点赞！
公交车“老年卡”提示音变“敬老卡”
市政协委员来学斋提出的这一建议近日被采纳
“敬老卡”语音受到公交车司机和乘客的好评

洛阳会盟银滩电影主题公园首部电影
《爱她就带她来洛阳》诚征演员

想圆明星梦，快快来报名核心提示

□记者 余子愚/文 张怡熙/图

“让我们为市交通运输局和市
公交集团的这个善举点赞，也为他
们能尽快采纳这个建议而称道！”13
日，市政协委员来学斋在微信朋友
圈晒出一篇文章《“老年卡”变“敬老
卡”，听着很温暖》。昨日，记者联系
来学斋得知，刷老年公交IC卡时，

“老年卡”提示音变成“敬老卡”，正
是他提出的建议。

昨日，记者乘坐57路公交车
时发现，当60岁以上的老年人上
车刷公交IC卡时，提示音由“老年
卡”变成“敬老卡”。

57路公交车司机赵女士说，
她在当天早上发现车载 pos 机

的提示音变了，“改得挺好，能
更好地提醒年轻乘客尊敬和爱
护老年人”。

“听到‘敬老卡’提示音，我觉
得很暖心。”63岁的市民王先生
说，3年前，他年满60周岁办理老

年公交 IC卡，觉得自己还不老，
“老年卡”第一次让他心里有点儿
不得劲儿。

然而，赵女士和王先生不知道
的是，“敬老卡”提示音的出现，与
市政协委员来学斋的建议有关。

近日，公交车“老年卡”提示音变成“敬老卡”

昨日上午，来学斋向记者讲述
了他提出“敬老卡”提示音的来龙
去脉。

5月初，来学斋被市政协派往
青岛学习。“有一天，我在青岛乘坐
公交车，当一位老人上车刷公交
IC卡时，我发现提示音是‘敬老
卡’。”来学斋说，当时，他觉得很新
奇，也很感动。

来学斋认为，自己已经57岁
了，几年之后也将迈入老年人行

列。“咱们洛阳是文明城市，尊老敬
老更是文明的体现。”来学斋说，他
想呼吁有关部门改变一下刷老年
公交IC卡时的提示音。

5月12日一早，来学斋发了
一条微信到朋友圈：“当老年人手
持公交卡刷卡时，报出的声音不是

‘老人年卡’（即‘老年卡’，下同），
而是‘敬老卡’时，您的感觉是怎样
的呢？虽然只是一字之差，但它既
体现了政府和社会对老年人的尊

重，也能使老年人感到极大的温
暖，举手之劳，温馨无限，何乐而
不为？”

记者看到，该条微信收获了
数十个点赞，30多人留言表示支
持，称“‘敬老卡’比‘老年卡’有人
情味”。

“微信发出后，市交通运输局
的一名领导看到了，当时就留言表
态支持我的建议。”来学斋说，看到
建议得到大家的认可，他很高兴。

听到青岛公交车“敬老卡”提示音，他发微信提建议

为了使这个建议正式化，
来学斋随后以市政协委员的身
份向市政协提案委员会上交了
更改刷老年公交 IC 卡提示音
的提案。

昨日，记者从《对市政协十二
届四次会议第368号其他类27号

提案的答复》中看到，来学斋的提
案内容很简单——“建议将60岁
老年人办的公交卡，改‘老人年卡’
为‘敬老卡’”。

市交通运输局回复称，来学
斋提的这个建议非常好，既体现
了政府和社会对老年人的尊重，

也对老年人多了人情味，还能提
醒大家尊老爱幼。经研究，拟采
纳该建议，将原“老年卡”改为“敬
老卡”，近期将逐步实施。由于我
市需要对1881辆公交车车载pos
机逐一修改，因此预计于6月30
日前实施完毕。

为尊老敬老，我市采纳变更IC卡提示音的提案

履行政协委员职责，他通过微信和微博搜集民意
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